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CONSEIL MUNICIPAL DU MERCREDI 27 SEPTEMBRE 2023 
 
 
Présents : Isabelle ANDRADE - Alain BOLERY - Marie-Laure BONAFINI - - Yohann DUMONT - Michel 

DURANTIN – Carole FEJARD - Michel GAY - Sylvie LAPALUS - Philippe LEVEQUE - Thierry MYARD - 

Antonio Paulo TERROSO. 
 
Absent excusé: Blandine DUCHON - Marion JOLIVET – Claudette TRONCY.  

 
Secrétaire de séance : Isabelle ANDRADE 
 

Monsieur le Maire donne lecture du compte rendu de la séance du 26 juillet 2023 qui est approuvé à 

l’unanimité. 

 

Monsieur le Maire donne la parole à Madame Patricia CROS, domiciliée 130 route des Encognes, qui 

souhaite présenter les problèmes de circulation rencontrés le long de sa propriété. 

 

I Voirie 

Monsieur Alain BOLERY, adjoint en charge de la voirie et des réseaux, présente l’atterrissage financier 

pour les travaux de la croix leigne suite aux modifications de sécurité exigés par le département. Le 

chemin piéton sera matérialisé par des bordures coulées au lieu d’une bande de résine de couleur. Le 

plateau sera allongé. Le carrefour du chemin de la chapelle ne sera modifié qu’après la réfection du 

réseau d’assainissement. 

Les travaux commenceront mi-octobre et dureront environ 3 semaines. Le maximum sera fait pendant 

les vacances scolaires mais deux semaines ne suffiront pas. Le parking de l’école restera au maximum 

disponible pour les parents, mais il sera nécessaire que chacun soit compréhensif, ces travaux ayant 

pour but la sécurité des enfants. 

Nous ne connaissons pas encore le montant de l’aide financière accordée par le département au titre 

des amendes de police. 

Monsieur BOLERY invite la commission voirie à programmer une nouvelle réunion pour prévoir les 

chantiers 2024 : demande de subvention voirie 2024 ; amende de police 2024 pour a sécurisation de 

la route de Saint Hilaire avec projet de feux récompense (devis en cours), chemin piéton le long d’ 

l’école pour relier Peterenard et Croix Leigne (travaux à faire par nos agents directement). 

Les demandes de subvention doivent être déposées en ligne avant fin décembre et validé par une 

délibération de CM fin novembre. 

La commission devra également travailler sur l’uniformisation du règlement assainissement collectif au 

niveau intercommunal et la procédure de gestion des contrôles découlant de la mise en service du 

règlement de gestion des eaux pluviales. 

 

II Travaux 

Monsieur le Maire récapitule les projets en cours et à venir sur la fin de mandat (recensement 

demandé par la communauté de communes pour 2023-2026). Il demande aux conseillers de valider la 

hiérarchisation de ces projets, sous réserve de trouver les financements nécessaires (voir tableau). 

 
Monsieur le Maire présente les devis reçus pour le remplacement des chaudières des logements 

communaux. La commission bâtiments puis la commission finances travailleront dessus. La commission 
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bâtiments devra également travailler sur l’installation de panneaux photovoltaïques à l’école. Le SIEL 

doit fournir une étude de faisabilité sur ce projet. 

La commission communication est invitée à commencer à réfléchir au bulletin municipal de fin d’année. 

Monsieur le Maire informe les conseillers qu’il est possible de prendre un arrêté municipal délégant 

l’entretien des abords des propriétés aux riverains. Il invite les conseillers à réfléchir à ce sujet pour le 

prochain CM. 

 

III Intercommunalité 

Monsieur le Maire présente aux conseillers le marché commun des contrôles de raccordement 

assainissement collectif et demande de valider la participation de la commune de Chandon. Le conseil 

Municipal, à l’unanimité, approuve la participation de la commune au marché commun. 

Monsieur le Maire rend compte aux conseillers de l’obligation de recenser les zones d’accélération de la 

production d’énergies renouvelables (voir courrier de la Ministre). Le Conseil Municipal doit donc définir 

ces zones. Monsieur le Maire propose de s’appuyer sur la PLU et d’utiliser toutes la zone U pour 

favoriser l’installation de production d’énergie solaire sur toitures existantes et de ne pas définir de 

zone pour l’éolien, le relief de la commune ne s’y prêtant pas. Le Conseil Municipal, à l’unanimité 

approuve ces propositions. 

 

IV Subvention  

Monsieur la Maire rappelle au conseil que la commune offre l’apéritif pour la fête du pain. Les dépenses 

de cette année s’élève à 103.00€ (Si le vin m’était conté) +13.32€ (Intermarché), le comité des fêtes 

a avancé les frais. Le conseil municipal doit donc faire une subvention exceptionnelle au comité pour 

rembourser ces dépenses. Le Conseil Municipal, à l’unanimité, approuve cette proposition. 

 

V Questions diverses 

Monsieur le Maire présente aux conseillers le bornage effectué route des encognes suite à la vente de 

la maison sise 49 route des Encognes et la nécessité d’acquérir à l’euro symbolique une bande de 

242m² de la parcelle C 3012 qui se trouve de fait sous la voirie. Le Conseil Municipal, à l’unanimité, 

approuve cette proposition et dit que les frais d’acte seront à la charge de la commune. 

La procédure de reprise des concessions au cimetière communale débutera au 15/10/2023 pour un an. 

L’arrêté et le plan seront consultables en mairie et sur le panneau d’affichage du cimetière, chaque 

concession faisant l’objet d’une reprise sera étiquetée afin que les gens puissent en prendre 

connaissance au moment de la Toussaint. 

Des représentants du quartier de la glacière ont sollicité une rencontre avec le Maire pour évoquer 

l’entretien de la voie et de ses abords. Monsieur le Maire les a informés que les réseaux souterrains 

doivent être refaits avant que la voirie soit reprise. 

Une rencontre aura lieu le 3/10/2023 avec l’inspection académique pour faire le pont sur les effectifs 

de l’école : 133 élèves cette rentrée dont 8 PS1 pour 6 classes (en moyenne 22 élèves par classes avec 

les PS1). 

Les panneaux de circulation « 30km/h » pour la route des encognes ont été reçus et seront rapidement 

installées, un arrêté sera pris pour limiter la vitesse autorisée. 

La commission de contrôle des listes électorales devra se réunir cette fin d’année pour mettre à jour 

les radiations et inscriptions. 

 

Dates à noter : 

Repas du CCAS le vendredi 6/10/2023 à 12h00 à la salle des fêtes 

Pot de départ en retraite Martine GAY : vendredi 20 octobre 2023 à 19h00 à la salle des fêtes (une 

cagnotte est ouverte en mairie) 

Elections européennes : dimanche 9 juin 2024 (tous les conseillers devront être disponibles pour tenir 

les bureaux de vote). 

 

Fin de séance 23h00. 

 
Prochain CM mercredi 25 octobre 2023 (attention ! vacances scolaires !). 

 

Délibérations du 27/09/2023 : 

01-2023-29 : marché commun de contrôle des branchements assainissement collectif 

01-2023-30 : zone d’accélération de la production d’énergie renouvelable 

01-2023-31 : subvention au comité des fêtes 

01-2023-32 : acquisition de parcelle 

01-2023-33 : reprise de concessions en état d’abandon au cimetière 


